

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le groupe RATP reconduit son partenariat avec la Fédération Française de Rugby et devient transporteur officiel du XV de France féminin en plus du XV de France masculin.

Mercredi 29 janvier 2025

L'année 2025 marque le 20^e anniversaire du partenariat entre le Groupe RATP et la Fédération Française de Rugby. Cette année, le Groupe prolonge le partenariat de quatre années supplémentaires en tant que transporteur officiel du XV de France masculin, et l'élargit pour devenir aussi, avec grande fierté, le transporteur du XV de France féminin. Cette nouvelle étape renforce l'engagement du Groupe auprès des deux équipes nationales.

Un car unique, symbole de la collaboration des deux XV de France

Un car inédit aux couleurs nationales sera à disposition des joueuses et des joueurs des XV de France lors de leurs rassemblements et des grandes compétitions.

Le car des athlètes dispose de 44 sièges, tous adaptés aux grands gabarits ainsi. Il est également composé de nombreux équipements (dressing, écrans plats, système audio performance, branchements électriques au sol, de branchements USB, etc.) pour offrir, aux joueurs et aux joueuses, les meilleures conditions de transport avant et après les matchs.

Pour garantir un service irréprochable à bord de ce véhicule premium, la RATP met à disposition des équipes de France un staff de 6 conductrices et conducteurs mobilisés plus de 150 jours par an.



Des actions au-delà du transport

Ce partenariat va bien au-delà des déplacements des équipes de France de rugby. Cette année, le Groupe RATP poursuit ses actions emblématiques :

- **Les Mercredis du Rugby** : ce programme éducatif promouvant le respect et l'esprit d'équipe est mené par la RATP chaque année. Son objectif est de sensibiliser des jeunes venus de plusieurs départements d'Île de France à lutter contre les incivilités à travers un tournoi de rugby.
- **Des animations sur le réseau RATP** : plusieurs campagnes d'affichage seront installées sur le réseau et seront accompagnées d'animations sportives, comme par exemple le rugby park ayant lieu chaque année à la gare d'Auber. Ces animations autour des matchs internationaux sont l'occasion pour les voyageurs du réseau RATP de participer à la ferveur populaire autour des matchs des XV de France.

LA RATP et le sport : un engagement durable

Depuis toujours, le sport est au cœur des engagements du groupe RATP. Acteur clé du monde sportif en France, le Groupe allie patrimoine historique et expertise technique pour accompagner les grands événements sportifs nationaux et internationaux. En tant qu'entreprise publique, la RATP promeut les valeurs de mixité, de citoyenneté et de vivre-ensemble à travers des initiatives concrètes. Ces engagements se traduisent par :

- Des animations pour les voyageurs : le programme « Tous athlètes de la ville » mobilise le public à travers des événements sportifs et des campagnes participatives.

- Un soutien aux salariés : des dispositifs sont mis en place pour encourager la pratique sportive et accompagner les sportifs professionnels du Groupe dans leur carrière et leur reconversion. Avec ce partenariat élargi, le Groupe RATP continue de faire du sport un puissant vecteur de partage, d'engagement et de rayonnement.

Un partenariat historique pour une vision partagée

« Le Groupe RATP est fier de devenir le transporteur officiel du XV de France féminin, affirmant ainsi son engagement en faveur du sport. Depuis 20 ans, la RATP partage une relation unique avec les joueurs du XV de France masculin et leur encadrement, et continuera de le faire avec ce nouveau partenariat. Ces deux décennies ont été marquées par des moments de victoires, de défaites, de joie et de dépassement. Les valeurs du rugby, centrées sur le respect, l'esprit d'équipe et l'importance du collectif, résonnent profondément avec celles portées par le Groupe. »

Jean Castex
Président-directeur général

« Nous sommes incroyablement fiers de voir ce partenariat avec le Groupe RATP étendu à notre équipe de France féminine. Comme le XV masculin, nos féminines pourront dorénavant bénéficier d'un car haut de gamme avec un confort optimal pour les déplacements de nos équipes de France. Mais le partenariat avec la RATP s'intéresse aussi au rugby amateur avec des initiatives éducatives, comme les Mercredis du Rugby, qui transmettent aux jeunes les valeurs essentielles de respect et d'esprit d'équipe. Le rugby reste un formidable outil éducatif et citoyen, et ce partenariat qui fête ses 20 ans témoigne de notre engagement commun à promouvoir ces principes. »

Florian Grill

Président de la Fédération Française de Rugby

Contacts presse

RATP

Emma ROURRE

servicedepresse@ratp.fr

01 58 78 37 37

Sport Market

Eloane Roche

eroche@sportmarket.fr

06 37 87 90 27